

特別対談

山田かまち、僕らの時代

1977年夏、17歳の山田かまちは、インターネットの隆盛を知らずに早世した。連続起業家、クラウドファンディングのフラットフォーム「CAMPFIRE」(キャンプファイヤー)の社長の家人一真さん(40)とクラウドファンディングによる服作りを手掛ける「ALL YOURS」(オールユアーズ)社長の木村昌史さん(36)に富岡市出身、インターネットを舞台に革新的な事業に挑む2人に、かまちから受けた影響や今を生かせる若者へのメッセージを聞いた。(以下、敬称略)



「家人さん木村さん、入さんと僕の対談を企画は、クラウドファンディングのプラットフォーム「CAMPFIRE」の製作者兼利用者の現しして入さん立場になりました。互いの事業や生き方についての印象は、



撮影場所/CAMPFIRE本社

「ALL YOURS」社長 木村 昌史さん

連続起業家 家人 一真さん

なぜ生きるのか、なぜ働くのか。正確な時代を歩む若い人は、本質的な問いに直面することになる。一人の人間として敬くべきかまちは、極みを生かすために普通のメッセージを送りつけてくれる。



Masashi Kimura 1982年生まれ。富岡市出身。富岡高、高崎経済大卒。大手アパレルチェーン「ライトオン」を経て、2015年にオールユアーズを設立。着心地と機能性にこだわったジャケットとパンツのシリーズは、クラウドファンディングの国内のファッションカテゴリで最高額となる約1800万円を調達した。17年5月から「CAMPFIRE」で24カ月連続のクラウドファンディングに挑戦中

戦わず、生きてみよう

「かまちは、僕らの時代と今では、情報技術や社会のあり方が大きく変わりました。今、かまちは作品が私たちに与える意味は、

「かまちは僕らの時代と今では、情報技術や社会のあり方が大きく変わりました。今、かまちは作品が私たちに与える意味は、



家人 僕は熊本で生まれ富岡で育ち、中学年の時にいじめがきっかけで学校に行けなくなった引きこもりの生活を送っていた。時母から地元の百貨店に開かれた山田かまちは、僕に誘われた。油絵を描いていたので関心を持ち、その場で油絵を描いてもらった。かまちは、高崎出身、自身から近いので、高崎のかまちは美術師も行った。かまちは、僕に音楽が好きということ、僕は当時好きだった洋楽、特にロックが好きだった。

木村 かまちは、テレビの特集を見て知った。僕は富岡出身、かまちは高崎出身、自身から近いので、高崎のかまちは美術師も行った。かまちは、僕に音楽が好きということ、僕は当時好きだった洋楽、特にロックが好きだった。

軽やかに、逃げていい

「かまちは僕らの時代と今では、情報技術や社会のあり方が大きく変わりました。今、かまちは作品が私たちに与える意味は、